

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO. 38 2023.12.22 文責 上谷基博

創意工夫された学年集会が行われました。

12月19日(火)、多目的室に置いて1時間目3年生、2時間目2年生、3時間目1年生と順番に2学期末の学年集会が行われました。

上谷はそれぞれちょっとずつですが、参観させていただきました。全部を観ていない前提で書かせていただきますね。

主目的は全学年とも同じですね。「2学期を振り返り、3学期につなげていくこと。」



ただ、その方法はいろいろ

あって楽しかったです。2年生では学級委員が自分のクラスの振り返りと同時に他のクラスをどう見ているかを発表していました。これをお互いが行うことで「自分のクラスが周りにどのように映っているか」が客観的にわかりますね。

1年生はクラスの印象的だったことを劇に再現する手法で発表していました。それ以外のプログラムも盛りだくさん！3年生では今月末で本校を去られる高木先生のミニライブ的な…。(残念ながら見損ねました！)、2年生では先生の熱血指導での校



歌斎唱に始まり、宝くじ大抽選会が行われ、1年生では先程述べた劇の再現の中で漫才コンビ?が登場し、エエ感じで場を盛り上げてくれていました。

こうやって自分達で企画を考えて、実行するってすごく良いと思います。やっぱり学校は楽しくなくっちゃね。もちろん安心・安全であって初めてそういう言えるんですけどね。



三者懇談会はどうでしたか。

12月19日(火)の午後から3日間に渡って学期末の三者懇談会を行いました。前号でお話したように、お家人と先生を前に、自分のことばで2学期を振り返ることはできましたか。「頑張ったこと」「頑張れなかったこと」等、いろんな角度から振り返りましたか。その上で3学期どのようにして行くつもりなのか、展望や目標を話せましたか。君たちはもはや「言われたことだけをやる」年代ではありません。自らの意思で判断したり、場合によっては大きな決断をすることが必要です。本当にあなたたちは素晴らしい自慢の生徒なので、もう一段レベルアップしてほしい気持ちでいっぱいです。

お互いに冬休みを元気に過ごしましょう。

明日から冬休みです。夏休みに比べると短いですが、17日間もあります。年末年始をはさみますので、部活動も比較的緩やかだと思います。いろいろ予定があるっていう人もいるのかな。とにかく生活のリズムを崩さないことが何よりも大切です。「決まった時間に寝て、決まった時間に起きる。」「睡眠と食事をしっかりとる。」「適度にからだを動かす。」これらのことを見直して取り組んでほしいです。

上谷からみなさんに1つ宿題を出させていただきます。具体的に言うと「家事労働をしっかりやること。」です。「勉強」は君たちの仕事ではありません。「勉強すること」は「仕事」とじゃなく、君たちの認められた「権利」です。君たちは家に帰れば家族の一員なので「役割」があるはずです。だからその「役割」をしっかり果たしてください。もちろん3年生も例外じゃないです。「受験(受検)」を理由にしてはいけません。それはそれでしっかりやった上で、家族としての「役割」はきちんと果たしなさい。

<お家の方へ>

彼らが家庭で活躍できる場をぜひとも作ってやってください。よろしくお願いします。それから、三者懇談会で案内させていただいたように、この期間を利用して親子でSNSの利用について一緒に学ぶ時間をとってください。動画も少し長いですが一緒に視聴していただき、それについて話し合っていただけることを期待しております。

<あとがき>

ホームメイキング部のみなさん、ステキなクリスマスプレゼント、ありがとうございました。とても、とても美味しかったです。

